

Débat

De la salle

Certaines professions sont-elles particulièrement exposées aux nanoparticules ?

Patrick BROCHARD

L'industrie automobile est celle qui consomme le plus de nanoparticules. Partout dans votre véhicule automobile, vous trouvez des nanoparticules (peinture, carrosserie, verre, pot catalytique, pneus, etc.). Quelques industriels en France fabriquent des nanoparticules, comme Arkema ou Bayer. Enfin, une multitude de laboratoires travaillent pour mettre de nouveaux matériaux à disposition de l'industrie.